
Der Jahnsportplatz und das frühere Gelände der Stadtwerke gehören nach Ansicht der 
CDU-Fraktion zu den Schandflecken in Seligenstadt. 	 FOTO PAW 

„Wahrer Schandfleck im Stadtbild” 
Sommerbereisung: CDU Seligenstadt beklagt Zustand auf Ex-Stadtwerke-Areal 
Seligenstadt - Ein umfangrei-
ches Programm hat die CDU-
Fraktion in der parlamentari-
schen Sommerpause absol-
viert. In der Kernstadt besich-
tigten Kommunalpolitiker 
das ehemalige Stadtwerke-
gelände an der Steinheimer 
Straße sowie den Jahnsport-
platz und besuchten die Em-
maldinik. In Froschhausen 
stand eine Betriebsbesichti-
gung der Firma KM Blechbe-
arbeitung auf dem Pro-
gramm, in Klein-Welzheim 
war ein Treffen mit Bürgern 
und der Bundestagsabgeord-
neten Patricia Lips bei der 
Germania am Glaabsweiher 
organisiert. In einem Ge-
spräch mit dem neuen Leiter 
der Seligenstädter Polizeista-
tion, Thomas Eck, erörterten 
die Christdemokraten die Kri-
minalitätsstatistik und das 
Thema Verkehr. 

Fraktionschef 	Joachim 
Beigmann beklagt: „Seit Jah-
ren verweigern die von SPD 
und FDP gestellten Bürger-
meister die Umsetzung von 

Beschlüssen der Stadtverord-
netenversammlung zu Stadt-
werkegelände und Jahnsport-
platz, so dass Gebäude und 
Gelände sich inzwischen zu 

einem wahren Schandfleck 
im Stadtbild entwickelt ha-
ben. Die CDU-Fraktion hat da-
zu eine umfangreiche Anfra-
ge an den Magistrat gestellt." 

Als „hochinteressant", be-
zeichnete Oliver Steidl, Vor-
sitzender des Stadtverbands 
und stellvertretender Vorsit-
zender der Fraktion, das Ge- 

spräch mit Fachärzten der 
Emmaklinik und die Besichti-
gung des neuen Bettentrakts. 
Rolf Kirchner (Anästhesiolo-
gie), Dr. Volker Urban (Neuro-
chirurgie) und Rolf Dörrhöfer 
(Chirurgie und Unfallchirur-
gie) gaben Einblick in die 
„Philosophie" des Netzwerks 
der Klinik und die Arbeit der 
Ärzteteams. 

Beeindruckt von der Füh-
rung bei KM mit den Ge-
schäftsführer Edith Malsy 
und Boris Malsy zeigte sich 
Thomas Lortz, Vorsitzender 
der CDU Froschhausen, mit 
den etwa 20 Teilnehmern der 
Besichtigung: „Aus kleinen 
Anfängen hat sich die Firma 
mit inzwischen 40 Mitarbei-
tern zu einem wichtigen 
Wirtschaftsfaktor in der Regi-
on etabliert." 

Zur Abrundung des Pro-
gramms der Sommerberei-
sung steht am Mittwoch, 21. 
August, eine Begehung der 
ehemaligen Han s-Memling-
Schule auf dem Programm 
der CDU-Fraktion. 	sig 


